

Número suelto, 15 céntos.

REDACCION
7 ADMINISTRACION
ARMAS, 1. 3.º
TEL. FON. 1705



AÑO 11 DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA DE LAS J. O. N. S. NUMERO 235

En la Sierra del Castañar (Córdoba) nuestras tropas ocupan unos doscientos kilómetros cuadrados

Nuestras baterías antiaéreas hacen blanco en dos aviones que bombardeaban pueblos de la retaguardia

La victoria de Brunete, laurel de conmemoración

Ha querido el mando soviético, al cumplirse el primer aniversario de nuestra cruzada, obligar al Ejército de Franco a la más gloriosa conmemoración del gran hecho histórico. Han sido las violentas jornadas del frente de Madrid, que desde ahora se conocerán con el nombre de Batalla de Brunete, la heroica corona que la iniciativa del mando rojo ha otorgado al fervor, a la gloria y a la superioridad indiscutible de los soldados de la Patria.

En este primer aniversario del Ejército de España ha conseguido sobre las hordas rojas, desplegadas en la más espectacular línea de combate que jamás ofrecieron, esta brillante y definitiva victoria. Mientras nuestros batallones de sepultureros recogen toda la carroña internacional sacrificada ante nuestro fuego y los pobres cuerpos de los mozos de España, engañados y vendidos a la ferocidad rusa, ¿qué justificación dará Miaja a sus años del Komintern?

material bélico para los criminales de Valencia. Ni el comunismo ni las democracias aliadas de la España roja escatimaron esfuerzo para conseguir siquiera una victoria del ejército soviético con la que justificar ante el mundo de que sirve para algo más que para soportar derrotas.

Todo ha sido inútil ante el poder invencible del Ejército de España y de su Caudillo. La defensiva que según Miaja, esperaba la República, ha terminado. Las treinta mil bajas sacrificadas por la vesania roja son el espantoso balance que Prieto puede ofrecer a sus amigos y a sus cómplices, que esperaban con ansiedad esta batalla porque en ella quedaría herido de muerte el Ejército Nacional.

La U. R. S. S. se opone al plan británico

Londres.—"Le Temps", en un interesante artículo, pregunta hasta qué punto hay peligro de complicación resultante de la situación española, evitada hasta ahora por la diplomacia. Aconseja mucha paciencia y aboga por una política de resistencia a la intervención.

Las conversaciones entre Chamberlain y Grand han producido gran sorpresa en París, en donde se comentan con interés.

Todos los mensajes coinciden en una mejor apreciación en las últimas deliberaciones en la cuestión de la no intervención.

La única oposición al plan británico es la de la Rusia Soviética.—Radio A. Z.

Las conversaciones entre Chamberlain y Grand han producido gran sorpresa en París, en donde se comentan con interés.

Todos los mensajes coinciden en una mejor apreciación en las últimas deliberaciones en la cuestión de la no intervención.

La única oposición al plan británico es la de la Rusia Soviética.—Radio A. Z.

Se anuncia en IMPERIO

30.000 bajas causadas al enemigo

Avila.—Según informes de los evadidos del campo rojo, el número de bajas causadas al enemigo, desde el día 6, en que se inició la ofensiva marxista, se eleva a 30.000.

La Falange no es una religión

La Falange—me interesa declararlo aquí—no es una religión. Me interesa que esto quede bien claro, bien transparente, y dejo ahí bien alta la palabra y el contenido de la Religión católica para que no le toque ni le empañe el hervor de mi oratoria, ni la pasión de mi poesía. La Falange no es una Religión, pero se ha dicho de fronteras para allá que a la Falange y al nuevo Estado de España interesaba crear una religión encarnada en una iglesia nacional o nacionalista, para crearnos con la calumnia vil un conflicto con nuestra Madre la Iglesia de Roma. Y yo, camaradas, os recuerdo la escena magnífica del Evangelio, cuando al Cristo te presentaban los fariseos y los escribas la moneda del César para meterle también en el lazo de la patraña, en el cepo de la enemistad de Roma. Y pensad que El dijo: Dad a Dios lo que es de Dios y al César lo que es del César. Pues ahora también la Falange y el Estado español no intentan una religión y una iglesia nacional de espaldas a la gran tradición de nuestra historia; pero es el caso que detrás de la cobardía y de la hipocresía del bulo, como detrás de la moneda que presentaban al Cristo, se esconde el capitalismo que tiene miedo a la justicia de la Falange.

Fermín Izurdiaga Lorca

(Discurso de Zaragoza «Mensaje de las banderas».)

Franco hace una España grande, digna de su historia.

Franco es nuestro Caudillo para gloria y honor de España y de Franco.

"L'Action Francaise" denuncia el intervencionismo francés

Milicianos llegan a Francia para hacer los cursillos de pilotos

El periódico "L'Action Francaise" revela las más recientes de las sistemáticas violaciones de la neutralidad francesa en favor de los rojos españoles.

Publica la llegada del 17 de julio al aeropuerto francés de Orli de trecientos veinte nuevos alumnos pilotos procedentes de Barcelona dispuestos a realizar prácticas. Según el periódico, el coste del aprendizaje para cada alumno es de veinte mil francos. Añade que el ministro Delbos está perfectamente enterado de que casi todos los días pasan reclutas por la frontera de los Pirineos, así como sabe que existen otras

violaciones a la neutralidad, tales como el envío de aviones, de automóviles, municiones y material bélico de todas clases.

Afirma que el 18 de julio se enviaron cuatro vagones conteniendo explosivos desde Certera directo a Barcelona. El 20 de julio se enviaron sesenta mil uniformes confeccionados en Francia para los rojos españoles; en la misma fecha se enviaron veinte mil mascarillas para los gases, parte por la vía del Perthus y otra parte vía Certera. Afirma también que en pocos días han salido del Havre con rumbo a Barcelona y Valencia cuatro carros de distintas nacionalidades con cargamento de material de guerra.

Continúa diciendo el periódico que el ministro de Holanda en París se presentó recientemente en el Ministerio de Relaciones Exteriores de esta capital para quejarse de que en el transcurso del mes pasado más de mil holandeses han sido pasados de contrabando a la España roja vía Francia.

Se dice que fueron trasladados en pequeños grupos por Amberes, Roubaix y París.

"IMPERIO"

El diario mejor informado

FRENTE DE MADRID

Nuestros aparatos de bombardeo continúan diezmado las filas enemigas

En líneas generales, el día ha transcurrido sin novedades de importancia

Navalcarnero, 28.—Esta mañana, unidades de bombardeo escoltadas por gran cantidad de cazas, bombardearon las filas enemigas con terrible insistencia. También la artillería ha estado durante largo rato lanzando proyectiles sobre los grupos dispersos y desmoralizados de milicianos que eran descubiertos.

Y una vez más el enemigo ha intentado ametrallar nuestras posiciones, pero nuestras baterías antiaéreas les han estropeado la labor.

Dos de ellos fueron a estrellarse contra el suelo, envueltos en llamas, uno en territorio nacional y otro en rojo.

Las batallas aéreas habidas días pasados en el frente de Madrid han constituido el mayor desastre de la aviación roja en el transcurso de toda la campaña.

Parece que los rojos de este sector están bastante resentidos de las lecciones que les han dado, y sobre todo de las treinta mil bajas sufridas.

La guerra no exige cantidades de hombres, sino calidad de combatientes, y de ahora en adelante el gobierno de Valencia lanzará al asalto en sus ataques masas de hombres sin preparación bélica alguna, puesto que las mejores brigadas, los mejores batallones y, en general, los mejores elementos han quedado para siempre tendidos en los campos de Brunete.

Tendrá que mandar soldados de los nuevos reclutamientos, de las quintas últimamente llamadas a filas, que estoy seguro no darán el rendimiento necesario a juzgar por la cantidad

de éstos que se han pasado a nuestras filas en los últimos combates.

El día de hoy ha sido también de calma en este frente, el enemigo ha quedado totalmente deshecho con la ofensiva desencadenada por nuestro Mandato. El enemigo sigue sin dar señales de vida.

En el día de hoy, la aviación roja ha bombardeado algunos pueblos de la retaguardia, causando algunas víctimas entre los no combatientes.

En una de estas incursiones fueron sorprendidos por nuestros cazas, poniéndose en rápida huida y arrojando las bombas en pleno campo para aligerarse del peso.—LO-GOS.

Los japoneses atacan

Tient Sing.—La lucha entre chinos y japoneses en los alrededores de Pei Ping, se halla en plena marcha. La ciudad es atacada por tres partes y defendida por grandes masas de chinos. Se han ordenado movilizaciones y se están concentrando grandes elementos en material de guerra. Los extranjeros que viven en Pei Ping, se refugiaron todos en el barrio diplomático que es á rodeado por tropas chinas. En dicho barrio vigilan 500 soldados norteamericanos, 250 franceses, 200 ingleses y 100 italianos, mandados todos por el coronel norteamericano Morrison. Todas las murallas y puertas del barrio diplomático están ocupadas por tropas extranjeras.

Boletín Informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 28 de Julio de 1937:

Ejército del Norte

Frente de Vizcaya.—Dos intentos de ataque enemigos a Castro Ale y La Nevera, han sido rechazados, causándoles gran número de bajas.

Frentes de Santander, León y Asturias.—Tiroteos y cañoneos.

Ejército del Centro

Frente de Aragón.—Cañoneos y tiroteos en varios sectores.

Frente de Madrid.—Siguen enterrándose cadáveres enemigos en el campo de batalla de Brunete, siendo numerosos los milicianos que con armas se pasan a nuestras filas.

Frentes de Avila, Soria y Cáceres.—Sin novedades dignas de mención.

Ejército del Sur

En el frente de Córdoba, y en el sector de Espiel, se ha llevado a cabo una rectificación de nuestro frente, adelantando posiciones en la sierra del Castañar, ocupando una extensión de 240 kilómetros cuadrados.

Actividad de la Aviación

Fueron alcanzados por nuestras baterías antiaéreas dos aviones enemigos, que, con persistencia criminal, bombardearon poblaciones indefensas de nuestra retaguardia. Las víctimas causadas por estos bombardeos, alcanzan a doce mujeres, ocho niños, seis ancianos y un muchacho de 16 años.

Salamanca 28 de julio de 1937 De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

LA VIDA EN LA CAPITAL



La Delegada Nacional de la Sección Femenina de F. E. T. de las J. O. N. S., camarada Pilar Primo de Rivera, visita la Fábrica

En la tarde de ayer, después de haber dedicado toda la mañana a recibir visitas, la Delegada Nacional de F. E. T. y de las J. O. N. S., camarada María Pilar Primo de Rivera, visitó la Fábrica de Armas.

A la puerta del edificio fue recibida por el comandante Monedero y más tarde por el comandante Puertas, que acompañó a nuestra Delegada Nacional y camaradas de su comitiva en su visita por todos los talleres y departamentos de la Fábrica, prodigándole toda clase de atenciones.

En algunos de ellos la Delegada Nacional charló breves instantes con algunas camaradas, camisas viejas de Falange, que trabajan en esta formidable obra de retaguardia.

Terminada la visita a los talleres, la Delegada Nacional, que cruzó por muchos de ellos, saludada con el brazo en alto por los numerosos camaradas que trabajan en la Fábrica no pudo aceptar la obsesividad, espléndida como siempre, de los Jefes del establecimiento por tener que dirigirse rápidamente a Salamanca.

Unos instantes después la Delegada Nacional con su Secretaria Nacional auxiliar, camarada Gloria Navas, fueron despedidas a la misma puerta de la Fábrica por los Comandantes Puertas y Monedero, así como por los camaradas que las acompañaban, entre los que se encontraban el camarada José Sáinz, Delegado Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S., camarada José Conde, y Delegadas Provincial y Local de la Sección Femenina Lolita Moreno e Isabel Joga Lillo.

Marín

Casa para viajeros y estables
Tel. 218 Mesones, 2.—TALAVERA

Subsector Alberche Guadarrama

Desde las estaciones de Erustes a Talavera, ambas inclusive

Me es muy grato poner en su conocimiento la satisfacción con que he visto la actividad y celo desplegado por los Jefes y camaradas de Falange de segunda línea de esa localidad, con motivo de la busca y captura de un sospechoso ordenado por mí.

Poniendo todos, como veo pone esa Falange, el gran entusiasmo por la causa que defendemos; pronto haremos una España Grande y Libre.

Ruego a usted dé la mayor publicidad a este escrito para que llegue a conocimiento de todos los camaradas de ese pueblo. ¡Viva y arriba España!

Cebolla 15 de julio de 1937—El Comandante Jefe.

Cartelera

Cine Imperio

HOY, 5:30 y 7:30, HOY

La película del brexeo

Madison Square Garden

MAÑANA:

La brigada móvil de Scotland Yard (Policaca)

En el "Cine Moderno"

HOY 5:30, y 7:30 HOY

GRETA GARBO
CLARK GABLE
en

Susan Lenox

PRONTO:

David Copperfield

Pregón de la Falange

S. E. U.

Jefatura Provincial

Esta Jefatura, autorizada por la Nacional, pondrá a la venta próximamente, en nuestro Centro, la insignia reglamentaria del Sindicato, al precio de 1,50 pesetas.

Por el presente se ordena a todos los camaradas de este Sindicato la "puntual e ineludible" asistencia al funeral que el S. E. U. dedica en sufragio del alma del camarada Francisco Castro Miranda, y que tendrá lugar el próximo sábado, día 31, a las once de la mañana, en la Santa Iglesia Catedral Primada.

Tol. 20 de julio de 1937. Segundo Año Triunfal. El jefe Provincial del S. E. U., F. GOMEZ.

Delegación de Hacienda

Señalamiento de pago de las Clases Pasivas. Mes de julio de mil novecientos treinta y siete

MES DE JULIO DE 1937

El pago de haberes de las Clases Pasivas del Estado, correspondiente al mes actual, tendrá lugar en la Depositaria de Hacienda los días que a continuación se expresan y horas de nueve y media a doce de la mañana:

- Día 2.—Montepío civil y haberes del Clero.
- Día 3.—Retiros de todas clases y Personal en reserva.
- Día 4.—Jubilados, carteros urbanos y patrimonio.
- Día 5.—Montepío militar, remuneratorias y excedentes.

SEGUNDA VUELTA

Día 6.—Todas las nóminas. Toledo, 28 de julio de 1937. Segundo Año Triunfal.—El delegado de Hacienda, P. L. MANUEL VISCONTI.

LISTA de donativos recibidos el día 25 en su recaudación para el Ejército:

835 cajetillas de 0,70 pesetas, un jamón, 1,3 paños, 3 cajas de mazapan, 4 botes de mermelada, 5 botellas jerez Quina, 28 botellas de jerez, 3 cajas de galletas grandes, una caja de duices, 18 paquetes de galletas Palomita, una puma estilográfica, 16 paquetes de tabaco, 11 cajas de cigarrillos Ideales, 14 cajas de cerillas, 2 botellas amontillado, 412 paquetes de papel de fumar, 64 paquetes de cigarrillos americanos, un embuchado, 2 kilos de galletas, 2 botellas de sidra Champagne, 2 cajas de puros, un paquete de galletas.

Delegación de Hacienda

Señalamiento de pagos para el día 29 de julio de 1937: Comisión Gestora de Cenicientos.

El acto de ayer en el Teatro Rojas

En la tarde de ayer se celebró en el teatro de Rojas de nuestra ciudad el acto patriótico organizado para festejar el final de unos cursillos que han tenido lugar en nuestra ciudad.

El teatro se hallaba casi completamente lleno y en el escenario lucía una bandera nacional y cuyo centro destacaba un cuadro del Generalísimo.

La banda de música de la Academia de Infantería, Caballería e Intendencia, inició el acto interpretando los himnos nacional, de las milicias y de las naciones amigas.

El coronel Castillo tuvo unas breves frases de apertura, en las que presentó a los dos oradores y exaltó la figura del Caudillo.

Seguidamente hizo uso de la palabra don Emilio Lanza, que hizo un sucinto esquema de la realidad histórica del instante humano de sociabilidad para destacar en su proceso las instituciones familia y Patria.

Recoge el aspecto doloroso de España antes del Movimiento, destacando la figura decisiva del Caudillo, que terminó con él.

Analiza el contenido de las dos grandes laras sociales, el marxismo y la masonería, generadoras del caos que en España reinaba antes de nuestro Movimiento. Exalta la figura del Caudillo como modelo de soldado español, cuyas virtudes militares todos deben imitar, y en esta exaltación a la superación del genio tiene una oportunísima cita de Ramón y Cajal. Alude a una anécdota que reafirma el valor de las virtudes de la raza y termina haciendo un emocionado canto al Alcázar.

El señor Lanza fué ovacionado.

A continuación, toma la palabra don José Rivera. Hace para empezar tres evocaciones de su vida, que jalonan su personalidad religiosa y patriótica. Destaca, a través de nuestra Historia, los valores de España y la pureza religiosa y patriótica de nuestro pueblo. Recuerda pasajes de la Sagrada Escritura, en que la fe es el valor supremo entre los factores de las grandes epopeyas.

Con rasgos emotivos habla de su hijo, el ángel del Alcázar, de los alférezes Cirujano, Lanza y el flecha Castro, que supieron morir alegremente por Dios y por España.

Resalta la importancia que el sentido religioso tuvo para Lanza en la Guerra de Sucesión. Elogia

Frigorífico MOYA

FABRICA DE HIELO

Trinidad, núm. 23

TALAVERA

Antonio Avila Díaz

CASQUERIA

Especialidad en callos y asaduras

Proveedor de Falange

Plaza de Abastos.—Cajón núm. 31 y 32

TOLEDO

Hotel La Española

Todo confort

Teléfono núm. 202 - TALAVERA

Casa Sánchez

Confitería y Pastelería
Coloniales finos

Teléfono 172 - Talavera

AYUNTAMIENTO

LA SESION DE AYER

A la hora de la oscuridad se abre la sesión; asisten el señor alcalde y los tenientes señores Rodríguez, Jiménez, Manso y Labandera.

Se lee y aprueba el acta de la sesión anterior.

Se ratifica un decreto de la Alcaldía sobre el nombramiento de un funcionario temporero.

Se accede a la solicitud para realizar varias obras.

Se aprueba la relación de facturas presentadas por Intervención.

De la misma se aprueba la distribución de fondos para el próximo mes y un extranco de acuerdos del pasado mes.

No habiendo más asuntos de que tratar se levanta la sesión.

CAMARADAS: Diego Marrero Hernández,

de Las Palmas

y Pedro Abrante Quintana,

de Arrecife de Lanzarote

Camisas Azules canarios, de la primera expedición, pertenecientes a la Bandera de Marruecos.

Once meses consecutivos de hacer guardia arma al brazo y en los alto las estrellas. Hoy formáis guardia en la legión eterna.

Caísteis por una España mejor, por una grande y libre, por la Patria, el Pan y la Justicia.

Vuestros camaradas os vieron caer en la carretera de Extremadura, atravesados vuestros pechos por sendas balas explosivas y hoy continuáis todos, a pesar de vuestra ausencia, en sus puestos para defender el ideal por el cual habéis hecho el sacrificio de vuestras vidas

Camaradas Diego Marrero y Pedro Abrante: ¡PRESENTES!

José MARIA

PARA TI

Madrinas de guerra

La correspondencia para esta Sección se dirigirá a las siguientes señas. Director de IMPERIO, "Madrinas de guerra". Y se ruega a cuantos soliciten ser incluidos en ella indiquen claramente la unidad a que pertenecen con todo detalle.

Solicitan Madrina de Guerra: Los camaradas Fulgencio Sánchez López (cabo), Ernesto Carmona Gutiérrez, Victoriano Barahona Gómez, Antonio Serrano de la Rosa, Francisco Cruz Serrano, Gregorio Escrbano Cuéllar, Pedro Díaz-Guerra y Tomás Amestoy Ayet, soldados; pertenecientes todos ellos a la

Relojería Joyería y Óptica

José Hurtado

Sucesor de Valle

Objetos para regalos y pulseras a medida
Belén, núm. 11 - TOLEDO

Almacén de hierros

Hierros, Ferrería y Muebles

Hijo de J. Moro
TALAVERA

tercera Bandera de Castilla, tercera Centuria, primera Falange.

Los legionarios de la 12 Bandera del Tercio, 45 Compañía, Enrique García Romero y Miguel Jiménez Gan.

Teodoro Rodríguez Gómez, falangista de la cuarta Bandera de Castilla, cuarta Centuria.

Alfonso Alonso Sanromán, alférez médico del Regimiento de Infantería de Toledo, número 26, Batallón 168.

El cabo Antonio Troitino y los soldados Tomás Pascual y Santos Núñez, pertenecientes al Batallón de Ceuta, número 7, primera Compañía, grupo C.

DONATIVOS

Las Fuerzas de la Comandancia de Toledo, destacadas en una posición próxima a la ciudad, mandadas por el Alférez don Daniel Tamanejo Sáinz, han hecho un donativo de cuarenta y cinco pesetas para el sostenimiento de nuestro "Auxilio Social".

Jerónimo Segovia

Almacenes de frutas

Teléfono 165

Talavera de la Reina

Economato VAZQUEZ

Especialidad en embutidos, con servas y licores de todas clases

Juan Muñoz, 12.—LEGANES

FONDA IMPERIAL

Servicio esmerado

Mesones, 10

Talavera de la Reina

La obra del descanso del soldado

Comenzará a funcionar el 1.º de agosto y está organizada por la Sección Femenina de F. E. T.

Una semana de descanso para los soldados en el gran casino de San Sebastián

El primero de agosto comenzará a funcionar la obra nacional sindicalista del "Descanso del Soldado", organizada por la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, en San Sebastián, a beneficio de los combatientes del Ejército y Milicias.

Ante la proximidad de la fecha citada e interesados en conocer pormenores de esta magnífica obra, nos hemos entrevistado con los elementos que llevan la responsabilidad de esta magna empresa, que nos han relatado de cómo nació la idea de fundar esta institución y el contenido de la misma.

Hace doce meses que comenzó esta guerra, en la que los soldados de la España Nacional han conseguido triunfos inevitables que se reflejan en la situación actual de los frentes en el mapa español. Pero esta gesta ha sido dura y ha reclamado innumerables sacrificios y esfuerzos por parte de los combatientes, que no han tenido momento de reposo en la lucha de las trincheras, rodeados de barro y miseria, cara al sol, sufriendo todas las asperezas de los diversos climas donde se han batido. A veces, ¡cuántas!, comiendo rancho frío por la imposibilidad material de llegar la cocina de campaña a los puestos avanzados.

Era necesario que la retaguardia demostrase a estos bravos muchachos que no se olvida de sus sufrimientos, haciendo posible que vengan a descansar unos días para reponerse y solazarse un poco en las ventajas de la ciudad tranquila de la zona liberada.

La Sección Femenina de FET y de las JONS, haciéndose eco de esta necesidad y por deseo expreso de Pilar Primo de Rivera, ha logrado convertir en realidad lo que hasta ahora sólo era un proyecto muy deseado por todos. Esto es, organizar la obra nacional sindicalista del "Descanso del Soldado".

Los trabajos preliminares para su puesta en práctica, comenzaron hace cosa de un mes, y he aquí que al cabo de no pocos trabajos y preocupaciones estamos ante la inauguración de las labores de esta institución admirable, que ha encontrado una formidable acogida en toda la España nacional.

Para este fin, la Delegación Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S. pensó que la ciudad más adecuada para esta urgente necesidad era la de San Sebastián, que además de estar situada a bastantes kilómetros de cualquiera de los frentes de guerra, ofrece las ventajas de poseer una playa magnífica y estar rodeada de los paisajes más bellos de España.

La Delegación Provincial se puso al habla con el señor gobernador civil de la Provincia, marqués de Rozalejo, a quien solicitaron permiso para poder utilizar como local el Gran Casino, que había sido ya puesto a disposición de dicha Delegación por la Sociedad propietaria. El señor Urbina, al enterarse de los propósitos que animaban a los peticionarios, no

sólo les concedió la autorización, sino que además se puso por completo a su disposición, animándoles a que prosiguieran en sus trabajos, hasta la consecución de lo proyectado.

Hasta ahora el Gran Casino solamente era ocupado en parte por las oficinas de la Cruz Roja. El resto de las salas y habitaciones quedaban disponibles en vista de ello dieron comienzo los trabajos necesarios de acondicionamiento para poder instalar hasta doscientas cincuenta camas destinadas a los soldados que vengan a disfrutar de esta semana de descanso.

En los trabajos de limpieza e instalación ha intervenido un grupo de simpáticas muchachas, en su mayor parte fugitivas de Madrid que han realizado con gran entusiasmo y tesón estos servicios.

Han trabajado sin reposo mañana y tarde, limpiando y fregando suelos, puertas y ventanas y los muebles. Otras chicas, se ocupaban en coser visillos y preparar las tiras interminables de lienzo para sábanas y equipos de mudas; se han confeccionado banderas y gallardetes de colores nacionales que con los escudos adornan los exteriores del Casino.

Como en los primeros momentos los medios con que se contaba eran bastante escasos y los gastos que se presentaban ascendían a una respetable cantidad, se hicieron las necesarias gestiones y gracias a la buena disposición de muchas personas, se consiguió reunir los fondos necesarios. Entre los donativos entregados descuella uno de 50.000 pesetas y en estos días se espera que ingresen otros que están anunciados.

Además, de ahora en adelante, existe el propósito de que todos los huéspedes de los hoteles de la ciudad que acudan a los comedores más tarde de la hora fijada para las comidas, paguen determinada cantidad en concepto de multa y que se destinará a aumentar los fondos de esta institución.

En cuanto a la distribución del local, el piso bajo del Gran Ca-

sino, será destinado a las oficinas de la obra, salón de actos, biblioteca, sala de lectura y escritorio. Los combatientes tendrán al alcance de su mano todos los periódicos y revistas españolas y bastantes del Extranjero, así como una pequeña biblioteca. En una sala aparte tendrán toda clase de juegos para distraerse en los ratos libres. Asimismo se instalarán varios altavoces para que puedan escuchar las emisiones de las estaciones de la zona liberada.

El piso segundo, estará destinado a dormitorios y comedor. Las salas albergarán un total de 250 hombres. Con este fin se han comprado las camas necesarias a la conocida firma de Marcelino Ibáñez Betolosa, S. A. de Bilbao, que al benéfico fin de esta obra, ha hecho una enorme rebaja en el precio total de las mismas. Cada soldado tendrá cama, mesita de noche y una silla, además de una mesa común en el centro del dormitorio.

El comedor es muy amplio y espacioso; en él se servirán diariamente comidas con arreglo a una lista como la que sigue: sopa, paella, plato de pescado, pollo, helado, fruta, pan y vino. En los domingos, como extraordinario, se dará a los soldados de sobremesa puro y copita de coñac. Con este motivo, se espera, por parte de los organizadores, que alguna de las causas más conocidas de esta clase de bebidas envíen cajas de botellas, destinadas a este fin verdaderamente admirable.

Ya en marcha la preparación de esta ejemplar obra nacional sindicalista, solicitaron de las au-

toridades militares el permiso necesario para que puedan venir a descansar semanalmente 250 soldados, de cualquiera de los frentes de guerra. Efectivamente, este permiso ha sido concedido y el primero de agosto llegará a San Sebastián el primer grupo de combatientes. Para recibirlos acudirán a la estación las autoridades civiles y militares, representación de la F. E. T. y de las J. O. N. S., las banderas del Movimiento Nacional y banda de música y al salir de los andenes, se formará la comitiva que se dirigirá hasta el Gran Casino.

Llegados aquí, después de proceder a su identificación, se entregará a cada uno de ellos un brazalete numerado que conservarán durante los siete días de su estancia en esta y que les servirá para poder disfrutar de varias ventajas que han sido concedidas para ellos en los servicios públicos.

Después se les entregará una muda de ropa y uniforme, quitándoseles todo lo que traigan del frente. Más tarde, pasarán a los cuartos de baño y duchas para su aseo.

Aunque el programa definitivo de los días que se celebrarán durante la semana no está aún fijado, seguramente realizarán dos excursiones a Irún y a Arantzazu. El jueves y el sábado por la tarde se celebrarán dos funciones teatrales en su honor, en uno de los principales salones de espectáculos de la ciudad a las que asistirán ellos ocupando las localidades de butaca. Finalmente, el domingo, día último, habrá una

Una biografía alemana del Generalísimo Franco

No es raro en la Historia el hecho de que en los momentos más angustiosos de un pueblo, surja de repente el hombre llamado a salvarlo. Cuando España estaba a punto de ser presa del bolchevismo, se alzó ante el peligro inminente una figura genial, un verdadero Caudillo, quien se puso al frente de su pueblo para conducirlo hacia aquellas cumbre a las que estaba predestinado por su vieja tradición y cultura.

Un escritor alemán, el Doctor Rudolf Timmermans, se propuso por conocer la figura de quien con gallarda bravura manda a sus ejércitos en los campos de batalla, a la vez que gobierna un joven Estado con sin igual maestría.

El autor de esta magnífica y documentadísima biografía comienza su obra con los años de niñez de Franco en El Ferrol, nos lleva luego con él a Marruecos, donde el joven oficial del Tercio gana los primeros laureles. A continuación describe los tiempos de la Dictadura, la caída de la Monarquía y la desastrosa experiencia de una República socialista, para terminar como nos dice en su epílogo porque a partir de este momento la figura del Caudillo Francisco Franco está ya presente en la mente de todo el mundo. Lo que a continuación sucede ha de quedar para un ensayo futuro.

El Dr. Timmermans, ha recorrido gran parte de España y de Marruecos, recogiendo todo cuanto pudo encontrar referente a la vida de Franco, reuniendo así, un rico material de do-

cumentos, de los que gran parte no eran conocidos, ni aún en España. De gran valor fue para él el libro, que Franco publicó en 1921, titulado: "Marruecos, diario de una Bandera" y los anales de la Academia Militar de Zaragoza, así como una colección de artículos de periódicos de los años 1921 a 1933 y muchos detalles de su vida particular referidos al autor por los parientes más cercanos del Generalísimo.

De este modo, el autor ha escrito una obra que es más que una simple recopilación de datos históricos; nos ofrece una imagen fiel y viva del Caudillo, con pequeñas divagaciones sobre hechos políticos de los pasados decenios, que son los que le dan a la figura su verdadero relieve y demuestra que desde un principio el que es hoy Jefe del Estado ha sido, más que un mero jefe militar, un verdadero caudillo, siempre presente en las horas de peligro.

La biografía de Franco, además de satisfacer el ansia de muchos por conocer más a fondo la vida de nuestro General, despertará también un vivo interés entre nosotros. Especial atención merecen las bien seleccionadas fotografías de Franco que ilustran el libro, el autor ha logrado reunir hasta diecisiete, desconocidas la mayor parte de ellas y que acentúan aún más el sello personal que lleva esta magnífica biografía.

Felicitemos sinceramente al autor Rudolf Timmermans por su admirable obra, a la que le todo corazón deseamos el mayor éxito.

corrida de toros cuyo cartel será anunciado oportunamente.

Con el brazalete a que hemos hecho referencia más arriba, utilizarán gratuitamente los tranvías de la capital y alrededores, así como los servicios de las cabinas de la playa. Además poseerán vales que les darán derecho a tomar un café y copa en los cafés de la ciudad, así como entradas para sesiones de cine.

Otro día, aún no fijado, de la semana, subirán al Monte Igeldo, en cuyo parque de atracciones se celebrará una fiesta en su honor.

Al término de los siete días, o sea, el lunes siguiente, por la mañana, saldrán otra vez de San Sebastián con su ropa limpia en dirección al frente estos bravos mu-

chachos, verdaderos defensores de su Patria. El mismo día llegará la tanda siguiente, a quienes se atenderá como a la primera, y así sucesivamente.

En el exterior del edificio se está trabajando activamente para poner un lienzo con el retrato del generalísimo Franco, que ocupará gran parte de la fachada del Gran Casino, y varios gallardetes y carteles con los gritos del Movimiento.

Existe la intención de formar unos cuadros artísticos, con motivo de las funciones teatrales que se darán en honor de los combatientes, que actuarán a modo de ensayo para una organización futura que pudiéramos denominar "descanso del pueblo" y que tendría su aplicación una vez terminada la guerra, a semejanza de organizaciones que existen actualmente en el extranjero.

En fin, con esta obra del "Descanso del Soldado", se quiere que los combatientes del frente gocen de una estancia agradable en la retaguardia, aunque sólo sea por tan poco tiempo, de la que sacarán mayores fuerzas para seguir luchando y que será una muestra de agradecimiento de la ciudad en deuda con los bravos soldados de España.

Por último, se ha de decir que esta obra obedece a un plan general que se proyecta llevar a cabo en toda la España liberada. Por ahora San Sebastián, albergará combatientes de todos los frentes sin distinción y más tarde, cuando se haya establecido esta Institución en otras ciudades, entonces la capital de Guipúzcoa, se circunscribirá única y exclusivamente a los frentes del Norte.

Es de desear que pronto tenga imitadores este ejemplo a beneficio de los soldados y de España. —LOGOS.

Gómez Hermanos

SASTRERIA

Corredera, 35 - TALAVERA

Ricardo Planchuelo

Médico-Dentista

San Francisco, 29 - Talavera

Fonda Nueva

Gran confort
Teléf. 1556

Agua corriente en todas las habitaciones. Precios módicos. Situada en lo más céntrico de la capital

ARMAS, 13
TOLEDO

DESDE EL FRENTE

De nuevo los ojos clavados en Madrid a quien no llamaremos "Ciudad alegre y confiada" ni "Tierra Prometida", sino hembra arisca, dispuesta a entregarse al viril empuje del soldado español.

De nuevo los pensamientos frente a Castilla. Marruecos es sueño, y el agro español una realidad seca y perfumada con su cuerpo amarillo que desconcierta.

De nuevo la Bandera de Falange marroquí clavada en el frente mudriño, donde han arado trincheras. En ellas vertieron las semillas de sus cuerpos. ¡Lluvia de sangre que hizo florecer Yugo y Flechas!

Las balas golpean el espacio, como otros tiempos los cascos de Babieca y Rocante. Las explosiones se suceden, asmática los en los morteros, y trabajan el Yunque de la Bandera de Marruecos. Brotan luz y chispas y llamas que alumbran la piedra angular de la Epopeya del Movimiento Azul.

Día diez de julio del Año II Triunfal. Otro cualquiera como aquellos del Jarama, Vargas, Cerro del Aguila, Barrio del Lucero. ¿No os parece que estos nombres tienen sabor de Romance?

Al contemplar con el alejamiento de varios días en una especie de proyección del espacio en la que el vértice soy yo, le veo grande, grande; lleno de humo de artillería en la mañana -esas mañanas que con habilidad diabólica preparan los rojos- y ocaso de sangre en la tarde, esas tardes, también, que tan mal aprovechan las turbas descreídas. Todo el estruendo material de los cañones se convierte en una debilidad carnal ilimitada.

LA BANDERA DE MARRUECOS

¿Cómo habría de responder un cuerpo al que le falta alma!

Diariamente la Falange de Marruecos mejora sus posiciones en este sector. Un alférez valiente y un grupo de verdaderos falangistas basta. ¿Veis aquella casa blanca y grande? Las avanzadillas rojas fueron desalojadas una noche clara que pertenecía a España. ¿Y aquella pequeña? ¿Y la otra? Todas. Absolutamente todas han sido conquistadas.

Deshechos sus planes. Cortadas las minas. Colocadas contraminas nacionales, gracias a un inteligente trabajo del Mando, el enemigo se esconde acobardado en sus trincheras y medroso en la tierra, contempla temblando cómo del cielo van cayendo una a una sus máquinas aéreas, carros llenos de soberbia rusa. Apenas si se atreven a un leve fuego de hostigamiento, más semejante a un quejido que a una ofensiva. Y luego callan, convencidos de su ruindad.

Esta Bandera realiza cosas de leyenda con el mismo sosiego y gran sencillez de nuestros personajes históricos sin esperar recompensa alguna y luego cantan las proezas en coplas y canciones mal confe-

cionadas y de peor ortografía, como deben ser las coplas y canciones de Guerra, de Amor y de Amigo, que usaban la noche como una flecha escapada del Yugo.

Sobre los campos quedó haciendo guardia por mí; Madre mía, allá voy yo "si te dicen que caí".

Y entonan mal, exactamente como debe de ser, pero con gran voz que hace encoger más aún al ya encogido contrario.

Somos la Bandera de Marruecos. Venimos a luchar y a sufrir, a dar todo lo que poseemos; a reír, cantar y morir.

No hay presunción alguna en estos cantares de gesta. Orgullo, sí; orgullo legítimo de sentirse hombre y español.

En esta muchachada guerrera hay moros y españoles de Marruecos y Canarias. ¿No sentís el milagro rozaros muy cerca? En Canarias se forjó a golpes de Patria la idea salvadora del Movimiento, que en seguida voló a Marruecos, donde se hizo carne y acción.

Os podría contar muchas cosas más; he reheído, por ejemplo, todo lo referente a la oficialidad, pero no quiero personalizar, para que no se crea que aludo a nadie.

Todo se sabrá. Y muchos nombres que permanecen algo apartados por modestia o eterno indiferentismo de las gentes, correrán de boca en boca y se hallará de hombres abnegados que saben mandar las Falanges del Marruecos por las rutas pedregosas de Cid.

Julio de mil novecientos treinta y siete. II Año Triunfal.

por EDUARDO M.ª GARCIA-ONTIVEROS

MARCIANO P. MONTES

La Casa de las Medias

Ventas al por mayor y detall
Belén, núm. 8.—Tel. 1527

EL BARATO DE TOLEDO

Comercio, 31 y 33.—Tel. 1667
Mercedería - Camisería - Perfumería
TOLEDO

IMPERIO en la región

Villaseca

ACTO PATRIOTICO CON MOTIVO DE LA FESTIVIDAD DE SANTIAGO APOSTOL

Organizado por las autoridades civiles y F. E. T. y de las J. O. N. S. de esta villa y con gran entusiasmo, tuvo lugar en este simpático pueblo, un acto verdaderamente patriótico, con motivo de nuestro Patrón Santiago.

En la Plaza Nacional, nuestros Flechas desfilaron con su acostumbrada arrogancia y las bellas camaradas de Falange pusieron la nota siempre amable de su feminidad. Se celebró con gran solemnidad una misa de campaña en acción de gracias por los continuos éxitos de nuestro Ejército a la que asistió el vecindario y fuerzas del Benemérito Cuerpo de la Guardia civil al mando de su glorioso capitán don Luis Canis.

Después, los Flechas, fuerzas de la Guardia civil, Falange Local y Autoridades civiles y militares, seguidos del pueblo en masa que lanzaban vivas a España y a su Glorioso Caudillo, dirigiéndose en manifestación por las calles de esta simpática villa, durante la cual resaltó el patriotismo y la adhesión al régimen Nacional Sindicalista; terminada dicha manifestación y en los umbrales de nuestras Casas Consistoriales, dirigió unas palabras de homenaje a nuestros luchadores del frente y un recuerdo a los caídos en los campos de batalla el señor secretario del Ayuntamiento, don Gumerindo Díaz Fernández.

Correspondió a sus palabras el capitán Canis, agradeciendo dicho elogio.

Inmediatamente después se disolvió la manifestación con grandes vivas a Franco, a España, a Falange y a José Antonio.

Distinguidas y bellas señoritas encargadas de las mesas recaudatorias al frente de las cuales cumplieron su labor patriótica, recaudando 306 pesetas que este honroso vecindario aportó por el homenaje de la retaguardia al frente.

Leganés

El Homenaje de la Retaguardia al Frente

Con asistencia de autoridades militares y civiles se celebró en Leganés esta fiesta con gran entusiasmo y exaltación patriótica, oyéndose en la Capilla del Hospital Militar una misa rezada, durante la cual interpretó la Banda de Requetés diferentes composiciones, con la maestría a que desde hace tiempo nos tiene acostumbrados.

Al terminar la misa, las autoridades e invitados, con el personal del Hospital y gran parte del vecindario, que se sumó a estos actos con ferviente patriotismo, se visitó a los heridos y enfermos, prodigándoles palabras de aliento y consuelo y repartiendo entre ellos distintos obsequios que la población civil con gran prodigalidad proporcionó sin regateos.

Terminada la visita que se prolongó hasta las doce de la mañana, el Alcalde Presidente de la Comisión Gestora Municipal, dirigió a los soldados de España unas frases de salutación, haciendo en cálidas y emocionadas palabras ofrecimiento generoso de

todo cuanto la población civil pueda aportar a los soldados españoles, para mitigar en lo posible las penalidades de la campaña. Terminó alentando a tan bravos luchadores a continuar la contienda con el mismo entusiasmo y fervor patriótico, hasta su pronta terminación, y no olvidó en su ponderoso discurso un recuerdo a los caídos, para los que España guardará un imperecedero recuerdo.

Le contestó el Sr. Teniente Coronel, Jefe de la Brigada, quien agradeció las palabras pronunciadas por el Alcalde y ensalzó las virtudes de la población civil, que comparte gustosa con los soldados las penalidades de la campaña y sabe por experiencia de todos sus sinsabores.

Al terminar entre aplausos su brillante intervención, la Banda interpretó el Himno Nacional, que se escuchó con la máxima emoción, dándose, por último, vivas al Generalísimo Franco, a España y al Ejército Nacional.

CORRESPONSAL

Magán

LOS ACTOS DEL DIA 25

Desde las primeras horas de la mañana, la banda de Falange recorrió las calles con el júbilo expresivo de una alegre diada.

Después, a la hora anunciada, el público acudió a la iglesia y luego fueron los flechas los que pusieron el grito bélico y entusiasta en la mañana reciente, consiguiendo la admiración unánime de desfilar. El aspecto de la iglesia era magnífico; el Patrón de España, Apóstol Santiago, en la reproducción de un viejo lienzo, presidía sobre las gradas del altar.

Ofició el capellán de Mocejón y el sermón fué dicho por un padre dominico de Salamanca. Presidían las autoridades civiles y militares, jefe de F. E. T. y de las Jons y delegada de la Sección Femenina, camarada Casimira García. Formaban los flechas, cuya escuadra de gastadores daban guardia al altar.

La banda de Falange interpretó en el solemne momento de alzar, el Himno Nacional.

Terminada la misa, desfilaron los cadetes flechas, dirigiéndose al Ayuntamiento, donde fueron recibidos por las autoridades y el pueblo en masa, revistando a los pequeños soldaditos.

Organizóse a continuación un nuevo desfile, que superó, si cabe, en emoción, color y marcialidad a los anteriores.

Por la tarde, a las siete, tuvo lugar el último de los actos de la fiesta del Patrón de España. Consistió en un desfile y recorrió las mesas que estaban expuestas al público para recaudar fondos para nuestros soldados y camaradas que están en el frente.

El total recaudado, como ya anunciamos a nuestros lectores, alcanzó la cifra de 463,70 pesetas.

RESTAURANT

PEDRAZA

Prado, 11

TALAVERA

Bar Restaurant EL METRO

Francisco Moraleda

P. del 6. Franco

TALAVERA

PLATERÍA - BISUTERÍA - RELOJERÍA

Agustín La Fuente

Mesones, núm. 7 - TALAVERA

Se hacen toda clase de composuras

COMIDAS

BEBIDAS

"San Luis"

San Francisco, 26 (bis)

TALAVERA

Casa TRIGO

SASTRERIA

Talavera

Anuncio

Callista manicuro, masajista de belleza, con muchos años de práctica en Madrid

Se ofrece para servir a domicilio

DIRIJANSE a

Cristo de la Luz, 18--TOLEDO

Carranque

LA FERIA DE SANTIAGO

Por iniciativa de las autoridades civiles y F. E. T. de las JONS se celebró en este pueblo solemnemente la festividad de Santiago Apóstol, Patrón de España.

Los actos celebrados tuvieron la significación de un homenaje al glorioso Ejército español y especialmente a las fuerzas de guarnición en Carranque, homenaje al que se asoció de todo corazón el vecindario, exteriorizando su patriotismo y cariño al Ejército.

Por la mañana tuvo lugar una solemne misa de campaña, a la que perfectamente uniformados y formados asistieron los flechas de la localidad y fuerzas de la guarnición y el pueblo en masa.

Terminada la misa, que fué oída con ejemplar recogimiento y devoción, desfilaron las fuerzas entre vítores y aclamaciones de la multitud.

A mediodía se obsequió a la fuerza con una comida extraordinaria, que fué incrementada con donativos en especie de algunos vecinos de Carranque. Los soldaditos, con la sana alegría de nuestra juventud, animaron las calles del pueblo con canciones y vivas patrióticos. Tolos ellos sentían en lo más hondo de su alma a grandeza del día. ¡No en balde son todos españoles!

El día terminó con una grandiosa manifestación, en la que se vitoreó, hasta enconquecer, a España, al Generalísimo Franco y al invencible Ejército español.

La manifestación se disolvió ante el Ayuntamiento, desde uno de cuyos balcones el jefe de Falange Española Tradicionalista y médico de la localidad don Mariano Salcedo, ofreció al Ejército en cálidas y elocuentes frases, un tributo de respeto y admiración, en nombre del pueblo de Carranque.

El teniente jefe de la Sección de Infantería antiaérea agradeció en nombre de las fuerzas armadas de la Nación esta espartánea demostración de cariño a nuestros valientes soldaditos.

Durante la manifestación, grupos de bellas señoritas postularon por las calles de la población, consiguiendo una brillante recaudación con destino al glorioso Ejército salvador de España.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., de Asturias

Habiendo sido constituida la Falange local de Gijón, con domicilio accidental en la Falange local de Lluarca, se ordena a todos los camaradas afiliados a aquella Falange local, que remitan nota de su paradero a la dirección indicada. También deben dirigirse a la misma las solicitudes de ingreso en la Falange local de Gijón.

Por Dios, por España y por su Revolución Nacional.

Oviedo 22 de julio de 1937, Segundo Año Triunfal.—El Jefe Provincial de Asturias, Juan Francisco Yela.

Saludo a Franco. ¡Arriba España!

BAR

ALCAZAR

Restaurant y refrescos

= El más popular de

NAVALCARNERO

MANUEL HERNANDEZ

Materiales de

construcción

Talavera de la Reina

Paredes de Escalona

FIESTA DE SANTIAGO QUIEN FUE SANTIAGO

Después de misa solemne, el pueblo entero, con autoridades, falangistas, Sección Femenina, Flechas, Requetés y Pelayos, recorrió las principales calles del pueblo, cantando himnos patrióticos.

En la Plaza Mayor, un paredano, dirigiéndose al pueblo dijo: Paredanos: Franco, Jefe del Estado Español, ha dispuesto se celebre en este día la festividad de Santiago, y quede así nuevamente instituido "Santiago Patrón de España". Santiago fué un genio militar religioso y ciudadano, como lo fué San Ignacio de Loyola, el Cid Campeador, como lo es Franco. Santiago fundó la Iglesia Católica en España y por sus condiciones, por sus virtudes y valía, mereció que la Iglesia lo santificase; que se instituyese la orden de Santiago, como por otras causas se fundaron las de Montesa, Calatrava y Alcántara; órdenes éstas que dieron a España muchos días de gloria y que se formaron para defensa de la Patria, al igual que ahora se forman Centurias de falangistas y requetés.

Instituidos los ejércitos permanentes, fueron disueltas dichas órdenes.

Paredanos: Estamos cumpliendo lo que dijo un poeta en aquel verso que empieza: "Daré la hacienda y la vida, puesto que el Rey lo mandó". Estais dando para la Patria lo mejor que tenéis, la vida; dais vuestros hijos; los hijos para sus padres son otro yo, y además dais la hacienda. Así debéis continuar, trabajando, laborando, luchando, produciendo cada vez más; pues así se hace Patria.

Tened en cuenta que vosotros sois la retaguardia de vuestros hijos, y que, cuanto más laboreis materialmente y espiritualmente con menor esfuerzo, será mayor el rendimiento de la primera línea.

Colaborad con buena fe, así seréis buenos ciudadanos como hasta aquí, y continuareis, con vuestro esfuerzo a formar la España Unica, Grande y Libre, que todos esperamos. ¡Viva Franco! ¡Arriba España! ¡Viva España!

Casa MARIN

ULTRAMARINOS FINOS

Especialidad en garbanzos y aceite

Belén, 1 - TOLEDO

Imprenta - Librería

- Encuadernación -

Rafael Gómez Menor

Comercio, núm. 57

-- TOLEDO --

Lominchar

FESTIVIDAD DEL SANTO PATRON DE ESPAÑA, SANTIAGO APOSTOL

Para festejar el día 25 de julio, este pueblo fiel entusiasta en dar realce a las órdenes emanadas de su Caudillo, celebró la fiesta Nacional.

Por la mañana a las diez, hubo una solemne misa en la que dirigió la palabra nuestro celosísimo sacerdote, a la que asistieron la Comisión Gestora, Comandante del Puesto de la Guardia Civil, y demás personal franco de servicio, Jefe Local de F. E. T. de las J. O. N. S., Local de "Flechas", Falange Femenina, Cadetes, Flechas, los profesores de las Escuelas con los niños, siendo portadores de la enseña roji-gualda de la Patria y de la roji-negra nacional-sindicalista y numeroso público.

Terminada la misa dió principio la manifestación estando compuesta en primer término por la autoridades Militares y Civiles, los niños de las Escuelas en perfecta formación con sus banderas, Cadetes-Flechas y numeroso público, siendo el itinerario de: Plaza de la Iglesia, calle Cambronerías, Cuartel de la Guardia civil, donde el Comandante del puesto, señor Raux León, recibió a los manifestantes en nombre de los soldados que luchan en los frentes, calle de José Antonio Primo de Rivera a la Plaza del Generalísimo Franco. Durante todo el trayecto se entonaron himnos patrióticos salpicado por los rituales vivas a España, al Generalísimo y al Ejército, terminando con un ¡Arriba España!, que fué contestado frenéticamente por el público.

En el Salón de actos del Ayuntamiento, el señor Alcalde obsequió a los niños con unos dulces, y a las personas mayores con un espléndido refresco, terminando la manifestación con nuevos numerosos vivas.

Por la tarde una comisión de simpáticas señoritas del pueblo salieron a postular por las calles para engrosarlo en las mesas petitorias, recogiendo obsequios de la retaguardia a los que están en el frente, cuyo comportamiento heroico y ejemplar está siendo la admiración del mundo.

¡Heroicos soldados que lucháis por la España Una, Grande y Libre!

¡ARRIBA ESPAÑA!!

Almacenes

LA PAZ

Tejidos y Paquetería

TALAVERA

VENANCIO RENE

REPARACIONES ELECTRICAS

Construcción de turbinas hidráulicas

Maquinaria en general

Carretera del Muelle - TALAVERA

Antúnez y Compañía

BAR AMERICANO

Exclusiva de González Byass

Vinos finos y Cocktail variados

Plaza de la Constitución, núm. 13 - LEGANÉS

ALMACÉN DE COLONIALES

Serapio Castro García

Trinidad, 25

Talavera

nuestra antena DE ESPAÑA

En el frente de Madrid continúan las victorias nacionales

Se han ocupado algunos pueblos en la provincia de Cuenca

La batalla de Brunete

Nuestras fuerzas se dedican a enterrar los cadáveres abandonados

Documento encontrado en el frente de Madrid

Frente de Madrid.—Como consecuencia de la batalla de Brunete, en que nuestra Aviación y Artillería cooperaron eficazmente a despejar de enemigo una vasta extensión de terreno, nuestras fuerzas se dedicaron a enterrar en el día de ayer los numerosos cadáveres que se hallan en el campo.

El material abandonado es tan grande que supera todas las cifras dadas en los partes oficiales.

Hoy hemos presenciado la salida de un convoy de camiones que transportaban a los depósitos de retaguardia máquinas automáticas y proyectiles de cañón.

En una de las zonas de Brunete, que se hallan repetas de cadáveres, existe un canal que funciona como: "veadero de caza"; junto a los cadáveres, los tanques enemigos inutilizados: uno, por cañón anti-tanque, y otro, por bombas de mano.

Hay en nuestro campo gran cantidad de prisioneros que declaran la difícil situación de la retaguardia madrileña.

Se ha encontrado un documento en el sector de Brunete abandonado por los rojos, que dice: "La deficiencia de material sanitario y personal que existe nos obliga a tomar serias medidas encaminadas a evitar el crecido número de bajas que nos originan, por lo cual todos los jefes de compañía son responsables de las bajas que se les causa, debiendo dar cuenta a los comisarios políticos antes de las 19 horas de las bajas sufridas".

Las tropas rojas que atacaron a Brunete iban precedidas de 200 carros rusos

Frente de Madrid.—La ofensiva roja llevada a cabo en el sector de Brunete fué realizada con fuerzas de refresco recién llegadas al frente.

Los prisioneros hechos al enemigo demuestran este hecho; muchos de los que llevaron a cabo el ataque habían ingresado en el mes de julio.

Las fuerzas que entraron en el pueblo de Brunete iban precedidas por 200 carros rusos.

Ultramarinos y Tejidos

CASA MONTERO

Gran surtido en vinos de marca, conservas y embutidos superiores

Plaza de Calvo Sotelo, 10 - LEGANÉS

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de Asturias

Se ha empezado la organización de una «Bandera», cuyo nombre será GIJÓN y que habrá de estar integrada por elementos de dicha ciudad y su partido judicial. También se está haciendo lo mismo con una «Centuria» que se llamará MIERES y habrá de estar formada por camaradas de dicho concejo. Se ordena a todos los camaradas que estén en disposición de formar parte de la bandera y centuria anotadas, envíen nota de su actual situación al Asesor Político Provincial de Milicias de Asturias en Oviedo.

Por Dios, por España y por su Revolución Nacional.

Oviedo 22 de julio de 1937.—El Jefe provincial de Asturias, Juan Francisco Yela.

Saludo a Franco. ¡Arriba España!

Visado por la Censura

Actividad de nuestra Aviación

Salamanca.—En el día de ayer la Aviación nacional actuó con gran intensidad en el sector de Villaverde y Brunete. Cuarenta aparatos de combate escoltados de sus correspondientes cazas lanzaron la carga destruyendo las fortificaciones enemigas.

Cuando nuestros aparatos se retiraban se presentaron algunos cazas enemigos que al observar la superioridad numérica no quisieron entablar combate, dándose a la fuga.

POR DOS VECES RECONOCE EL GOBIERNO DE VALENCIA EL FRACASO DE LA OFENSIVA ROJA

París.—Por dos veces el Gobierno de Valencia ha reconocido el fracaso de la ofensiva roja. Las radios anarquistas lo propagan a los cuatro vientos. Dicen que traerán agradables consecuencias a la España nacional.

Son recogidos 500 cadáveres al enemigo en Albarracín

Zaragoza.—Los milicianos que hasta hace pocos días oponían alguna resistencia han iniciado la desbandada en el frente de Teruel.

Cuando nuestras fuerzas ocuparon el pueblo de Calomarde, el enemigo huyó completamente desmoralizado, pero a su retaguardia se encontró con la famosa columna de hierro que tantos crímenes ha cometido en Valencia, disparándole sus ametralladoras, impidiéndoles la retirada.

En el pueblo de Royuela se ocupó un depósito de municiones, desde donde el enemigo servía al sector de Albarracín.

En el día de ayer, nuestras fuerzas se dedicaron a operaciones de limpieza y a enterrar los cadáveres abandonados que, en número de 500, yacían en el campo. Entre los cadáveres figuran los de varios oficiales y una milicianta con la graduación de capitán, material de todas clases y algunos prisioneros con armamento.

Retorna la calma al frente de Madrid

Sólo algún cañoneo en el sector de Villanueva de la Cañada

Frente de Madrid.—Calma absoluta en el frente de Madrid durante la jornada de ayer.

Como actividad única, en las primeras horas de la mañana volaron algunos aviones en misiones de reconocimiento.

Nuestras fuerzas de tierra estuvieron ocupadas en completar su tarea de recogida del material abandonado por los rojos en el sector de Brunete.

La única actividad de hoy estuvo a cargo de la artillería nacionalista, que disparó repetidas veces sobre los montes situados al sur de Villanueva de la Cañada, donde se conentraron los grupos dispersos del enemigo. El número de milicianos pasados a nuestras filas aumenta cada día. Entre los pasados a consecuencia de los últimos combates figura una mujer que, como milicianta, servía una ametralladora.

Todos los pasados reconocen el trato benévolo que reciben en todas partes, y están contentísimos de haber perdido de vista la zona roja.

CON MOTIVO DEL ÚLTIMO MITIN CELEBRADO EN MADRID, SE EFECTUAN ALGUNAS DETENCIONES

Frente de Madrid.—El reciente mitin de la F. A. I. celebrado en Madrid, y en el que se atacó tan duramente al gobierno de Valencia y a los partidos socialista y comunista, comienza a ser contestado por las autoridades rojas.

Durante la tarde de ayer se efectuaron numerosos registros en domicilios particulares de afiliados a la C. N. T. y a la F. A. I. y en algunos locales de los sindicatos. Parece que tales registros fueron bastante fructuosos y que se han recogido

Completando nuestras informaciones sobre el material recogido al enemigo en estos días de pelea, damos que entre él figuran trece millones de cartuchos, ciento veintiséis ametralladoras, cincuenta cañones rusos del 12,40, cincuenta tanques rusos, que por tener sólo ligeras averías serán fácilmente reparados.—Radio A. Z.

El enemigo sigue retirándose a posiciones "más estratégicas"

Zaragoza.—El enemigo ha opuesto alguna resistencia, que fué fácilmente vencida por nuestras tropas, abandonando en el campo gran cantidad de muertos, fusiles y varias ametralladoras. Sufrió un tremendo castigo.

El fracaso de la revolución en el campo rojo

Barcelona.—En el agro catalán reina la anarquía, inautenticidad, colectivizaciones... En cada localidad se ha impuesto un matiz distinto del de otro destructor. ¿A que ha conducido esta exponación? A un fracaso rotundo, incluso desde el punto de vista revolucionario. No es nuestra la conclusión. Es la del Comité Comarcal de la C. N. T., refiriéndose al caso de Sorbas.

Así se expresa dicho Comité en una nota aparecida en "Solidaridad Obrera" del 17, suscrita por el Secretariado de aquél:

"Si en nuestros anteriores

respetable material de guerra, entre el que se encuentran pistolas ametralladoras, bombas de mano y municiones. Muchos anarquistas han sido detenidos y encarcelados.—Radio A-Z.

Se han rechazado tres ataques rojos

Frente de Madrid.—Durante la noche, el enemigo ha llevado a cabo un ataque, que fué rechazado, con grandes pérdidas para el enemigo. Dos horas más tarde, otros batallones intentaban otro ataque, que fué igualmente rechazado.

Al amanecer, inició otro y último ataque, con carros rusos, que no les dió resultado, debido a que los tanques no se decidían a acercarse y volvían el camino andando, abandonando muertos y heridos.

llamamientos nos hemos dirigido a todos los compañeros en general pidiendo ayuda en el terreno económico para las colectividades de la comarca de Sorbas, hoy lo queremos dedicar a los compañeros que son hijos de los pueblos que componen esta federación comarcal.

En bastantes pueblecitos hay compañeros inactivos, deseando trabajar. Tenemos fincas incautadas que también continúan improductivas. Todo esto va en perjuicio nuestro, como es natural; pero que hacemos si no tenemos medios económicos para empezar a construir, para empezar a hacer obra práctica en el terreno revolucionario, como serían nuestros deseos.

Al fracaso de la guerra suman los fracasos de la revolución.

Hijos de J. MORO

HIERROS
FERRETERIA
MUEBLES

TALAVERA

Almacén de vinos

"LA CARMENCITA"

Se sirve a domicilio
Arrabal, 32 - Toledo

La ofensiva nacional en Aragón

Teruel.—Continúa la victoriosa ofensiva nacional en el sector de Albarracín, a pesar de las dificultades del terreno en el cual el enemigo organiza su resistencia, que es fácilmente vencida por el valor de nuestros soldados.

Los contingentes rojos han quedado deshechos por el incesante fuego que desde nuestras líneas se les hace.

Algunos milicianos se han negado a marchar al frente, habiendo sido juzgados sumariamente, ordenándose a la última pena.

¿QUE GOBERNARAN LOS GOBERNADORES?

Leemos en "ABC", el apócrifo, de día 14, una lista de gobernadores civiles nombrados por el Gobierno de Valencia. Entre ellos figuran:

Vicente Talens, "Gobernador de Córdoba, con residencia en Pozo Blanco".

Norberto Pérez Sánchez, "Gobernador de Toledo, con residencia en Ocaña".

Ah, sí; Gobernadores "in partibus in fidelium..."

Pescadería Moderna de

Pedro González

Carnicería, 6 - Talavera

Por patriotismo,
use pasta dentífrica

DALIA

Producto Nacional



Hablando con Su Excelencia el General Gómez Jordana

Misión y labor de la Junta Técnica del Estado

Burgos, la ciudad de la Cañada amagranada, los jardines versallescos, los puentes severos y la tradición regañana, antigua importante organismo del Nuevo Estado. Paradoja de los tiempos: hoy, el burgos de la historia atrae secundariamente la atención de viajeros. Se adivina que en los jóvenes organismos de Gobierno radica la más firme garantía de esa tradición encarnada en piedras y jardines. Sin poderlo remediar, como empujados por algo superior, nos dirigimos meditadamente a la Junta Técnica.

Si de Burgos nos ha interesado la Junta Técnica, más que su tradición estática, de la Junta nos interesa, en primer término, la personalidad que impulsa esta labor, poco menos que inadvertida por muchos buenos españoles, y no obstante esencialísima para explicar el muy satisfactorio estado en que se encuentra la compleja vida civil de un país en guerra.

Pedimos audiencia al General Gómez Jordana, Presidente de la Junta. Le saludamos respetuosos, impresionados por el cargo que ejerce y por la eficaz historia del que encauzó, en su calidad de Director General de Marruecos y Colonias, primero, y de Alto Comisario, después, uno de los más arduos problemas de España, y reveló, en toda su labor política, dotes excepcionales de cultura y perspicacia. Su actitud, señoril y llana, y su palabra, de precisión y corte clásicos, nos infunden ánimo y abordamos el interrogatorio.

Me ha molestado siempre publicar intervius en la forma que suele hacerse. El público culto, el que se interesa por temas como esos—vitales para la Nación, pero carentes de sensacionalismo—no merece el trivial pueril de los interrogatorios y el diálogo. Prefiero coordinar los recuerdos de la entrevista. Decir, simplemente, las ideas fundamentales que expuso, con la firmeza que dan la reflexión y la experiencia y con la modestia sello de la valía, el Presidente de la Junta Técnica.

—“Todo organismo—afirma—necesita, para desarrollarse, de un ambiente de opinión engendrado por el acierto de su gestión. Esta ha de basarse en realidades que sólo pueden hallarse mediante un contacto asiduo con las fuerzas vitales del país, desde las más elevadas a las más modestas. Pues bien: comprendiendo así, es mi deseo buscar ese contacto, y obtener sus consecuencias, llevarlas a la misión que está confiada a la Junta Técnica, traduciendo en disposiciones que no sólo resuelvan los asuntos de urgente actualidad, que se ofrecen múltiples por el amplio sector que abarca la Junta—especialmente de comprimido de todos los departamentos ministeriales—sino que, además, vayan sentando jalones para la nueva estructura de toda la vida nacional.”

El Teniente General sonríe, afable, nervioso, y sus ojos brillan con la alegría del profesor que ha establecido, en forma diáfana, las bases de un teorema complicado. Luego, sobre estas bases, añade:

“He dicho nueva estructura de la vida nacional. Es obvio. Tiene que ser tan distinta del pasado como corresponde a

una revolución total, que no en balde se está derrochando sangre y sacrificios de toda índole. Tal esfuerzo no merecería la pena si hubiéramos de contentarnos con ligeros retoques, de lo que por caduco arrastró nuestra Patria a tanta amargura y desastre.

La tarea es difícilísima, y por lo obscura de gran abnegación, como lo es la que desenvuelve, los demás organismos del Estado. Pero ante el sublime ejemplo que a todos nos da el Generalísimo, alma y artífice insuperable del Movimiento Salvador, y ante el heroísmo que en los frentes prodigan el Ejército y el pueblo, nada ha de parecernos excesivo ni arduo.

Esta Junta Técnica que el Gobierno General constituye el Gobierno de la retaguardia labora en la sombra, supliendo con muy escaso personal, en su mayoría no retribuido, a todos los miles de funcionarios que integraban los Ministerios. No regateamos trabajo ni sacrificio. Nos inspiran las altas directrices de nuestro Jefe y Caudillo, el providencial Generalísimo Franco, y gracias a ellas la vida en la retaguardia se desarrolla mucho más normal de lo que corresponde a una guerra tan importante.”

La personalidad del Presidente se acentúa. Su voz se hace cálida. Las palabras cifren su pensamiento; un ademán contenido e imperioso las acompaña, cuando concluye:

—“Son múltiples las iniciativas que tenemos ultimadas en relación con el futuro. Le aseguro que su implantación será de veras fecunda para la nueva estructura nacional. La labor de la Junta Técnica es poco conocida y no muy justamente valorada. Se censura, como siempre, sus imperfecciones, y se prescinde de sus aciertos. Tal vez la modestia y honorabilidad profesional de quienes la constituyen sean causa de ello. Yo, que acabo de hacerme cargo de la misma, tengo la autoridad de no elogiar labor propia, sino ajena. Creo deber de justicia hacer pública mi admiración por la ingente labor del general Dávila y todos los presidentes y cooperadores de las Comisiones han llevado a cabo. Nunca sabrá agradecerle bastante la España liberada.

Mi aspiración y la de cuantos me secundan es llevar nuestra labor a la perfección que a la suya alcanzó nuestro Glorioso Ejército de Mar y Tierra,

Mentalidad roja

He aquí cómo “Las Noticias”, órgano oficial socialista, da cuenta en su edición del 21 de los corrientes, del duelo londinense por la muerte de Marconi:

“LONDRES VIBRA ANTE LA MUERTE DE UN FASCISTA”

Londres.—“Por orden del Ministro de Comunicaciones, mañana por la noche las oficinas de Correos, Telégrafos y Teléfonos estarán cerradas dos minutos, en señal de duelo por la muerte de Marconi.”

incluyendo en él a las milicias, y ser útiles a la Patria y a quien en estos momentos encarna su más elevada representación. Dios nos ayudará a lograr ese ideal y a que el esfuerzo de todos nos permita ver pronto a nuestra querida España tan Grande, Una y Libre, como todos la ambicionamos.”

Psicología singular la de este hombre. Aparentemente frío y con mucho corazón, terriblemente lógico y trémulo, como una hoja, al soplo de los supremos ideales. Le interrogo acerca de sus proyectos. Me esboza el cuadro de una Administración más justa y expeditiva que la caducada. Me concreta varias iniciativas. Me da a entender en qué España sueña Franco, y le veo dispuesto a colaborar, con voluntad de acero, a su realización. Y luego, aquel apretón de manos, ni parco ni excesivo con algo de emoción y muchísimo carácter.

Luis OTEIRO

¿Sabotea Moscú?

Francia se excede en su crítica al plan de control

El Gobierno inglés no ha creído ni un momento que el esquema presentado por él podría llegar a una realización íntegra en la Comisión de No Intervención. Pero, a juicio de Alemania, de lo que se trata es de que, en vez de obstrucción y sabotaje, se haga una crítica constructiva sobre el compromiso británico. Italia no hizo

ninguna reserva fundamental, sino que suscitó la interesante cuestión de que se invitase también a los representantes de la gran familia ibero-americana y a los demás países de fuera de Europa, para que participasen en la nueva No Ingerencia que surja a base de la política de neutralidad de las potencias. Portugal hizo también una aportación positiva declarándose pronto a restablecer inmediatamente el Control en su frontera si se hace lo mismo en la de los Pirineos. El representante alemán, von Ribbentrop, trató con gran claridad los límites de la crítica positiva en el plan inglés, limitándose a anunciar en nombre del Gobierno alemán preguntas sobre el orden de sucesión en la ejecución, así como modificaciones de algunos puntos y el interés respecto a la actitud de los dos partidos españoles.

La incongruencia de los rojos

El editorial de la “Gazette de Lausanne”, de 19 de los corrientes comenta el plan británico para la articulación futura de la No Intervención en España.

“Sin duda, dice, los partidos de la extrema izquierda están furiosos. Pero olvidan del todo que las elecciones españolas de 1936 dieron una mayoría de más de 500.000 votos a los partidos moderados y que sólo falseando el sufragio universal, el “Frente Popular” consiguió apoderarse del Gobierno. Los que no aspiran más que a subvertir los regímenes establecidos, se sienten de pronto impulsados por un respeto inesperado hacia el Gobierno “legítimo” de España, atacado por los “fasciosos”. Tayllerand no habría hablado mejor...”

Exacto: los anarquistas y sus aliados, convertidos en paladines de la legalidad oficial; es toda una paradoja.

ULTIMA HORA

El Foering Office aprueba el plan de control inglés

El avión que realiza el servicio Roterdan-Bruselas se incendia, pereciendo sus diez tripulantes

La Confederación Helvética admite un agente oficial del general Franco

El consejo Nacional Federal suizo acordó admitir como agente oficial del general Franco en la Confederación Helvética, al señor Toka, que con anterioridad fué secretario de la legación de España en Berna. Tendrá derecho a correspondencia secreta, uso de bandera, etc. El Gobierno de Burgos, por su parte, reconoció los cuatro consulados suizos situados en territorio nacional Español.

El jefe del Parlamento catalán en Valencia

Valencia.—Hoy ha llegado el jefe del Parlamento catalán, Casanova, a esta ciudad. Por la tarde celebró varias entrevistas con el ministro de Gobernación y Justicia y por último con el jefe del Gobierno, partiendo nuevamente para Barcelona.

Maniobras de la flota portuguesa

Lisboa.—Esta mañana han comenzado las maniobras de la flota portuguesa. El jefe del gobierno portugués Oliveira Salazar partió en un submarino para el lugar donde se celebraban las maniobras.

EL EMBAJADOR HOLANDES EN PARIS PROTESTA POR LA FALTA DE VIGILANCIA EN LA FRONTERA CATALANA

París.—Se sabe que el embajador de Holanda en París visitó el martes al ministro de Negocios Extranjeros, señor De Bos, para protestar ante él de que a causa de la deficiente vigilancia que se ejerce en la frontera hispano-francesa por parte de las autoridades de este último país, cinco súbditos holandeses fueron llevados a Barcelona para alistarlos como voluntarios al servicio de los rojos.—Radio A. Z.

¿Negrín ha desaparecido?

Valencia.—Se asegura que el jefe del gobierno rojo de Valencia ha desaparecido. Hace dos días estuvo en Madrid conferenciando con Miaja. A última hora informaban que había llegado a Valencia, negándose a recibir a los periodistas, por lo que se cree que ha desaparecido. EL GOBIERNO FRANCÉS HA MANDADO SU RESPUESTA AL COMITE DE CONTROL. París.—Se asegura que el gobierno francés ha mandado ya su

Se acepta el nuevo plan de control inglés

París.—Esta mañana se reunió el Foering Office para tratar de los asuntos de control. A la salida se notificó a los periodistas que había sido aceptado con mayoría el nuevo plan de control propuesto por el Gobierno inglés. respuesta a la propuesta inglesa en relación con el control de las costas españolas y que esta respuesta se ajusta a las proposiciones del gabinete inglés. Radio A. Z.

Presentación de las cartas credenciales del nuevo Embajador de la España Nacional en Roma

Roma.—Esta mañana, a las once, el nuevo Embajador de la España Nacional en Italia, García Conde, ha presentado, en el Palacio del Quirinal, sus cartas credenciales al Rey Víctor Manuel. Una hora más tarde, hacia también la presentación de las cartas credenciales el nuevo Embajador Toka

ACCIDENTE DE AVIACION

Bruselas.—El avión que hace la línea Roterdan-Bruselas ha hecho explosión cerca de Brest, pereciendo diez tripulantes carbonizados y perdida gran cantidad de dinero que transportaba constituyendo la valija del correo.

El reconocimiento de la beligerancia a los partidos en guerra se va presentando cada vez más como la piedra de toque del compromiso inglés y de las futuras deliberaciones. Tanto el General Franco como sus enemigos en Valencia, en cuyo nombre habló el presidente Azaña en el primer aniversario de la guerra, consideran, cada uno para sí, el reconocimiento de derecho de beligerancia como una cosa natural que hace tiempo que debió haber sucedido y sin condiciones. Pero mientras el Caudillo de la España nacional sabe la diferencia que hay entre esta “legalización” de la guerra y un reconocimiento diplomático, por parte de Valencia y sus amigos, se ha emprendido una amplia campaña que parte del principio de que el reconocimiento del rebelde Franco como partido beligerante será también el principio del reconocimiento oficial del Gobierno de Franco por Inglaterra. El presidente Azaña en relación con esto ha dirigido desde medidas inyectivas a la Comisión de No Intervención, que “no sustituye a la Sociedad de las Naciones, sino que la enduerme como un estupefaciente”.

En esta situación, se distingue por la negación de Franco a comprar con ciertas condiciones el título de partido beligerante, pero sobre todo por la obstrucción de Valencia de que sea colocado el Gobierno legal, desde hace tiempo reconocido por las potencias occidentales, en iguales condiciones que el rebelde, tienen una marcada importancia las reservas hechas por el Embajador francés en la última sesión de Londres. Seguramente se verá también, que el Embajador ruso Maisky, que hasta aquí ha guardado un silencio desacomodado, hará suyas las reservas directas de Valencia y las indirectas de Francia, demostrando de nuevo con ello que la lucha en España es realmente, como ha dicho Franco, no otra cosa, sino la lucha final entre el comunismo y el anticomunismo.